

Champions El Barça vence al Benfica (0-1) pese a jugar con 10 casi todo el partido —P34 A 37

La Caixa vuelve a Cataluña

● La fundación y su brazo inversor Critería regresan a Barcelona porque “ya no se dan las circunstancias” de su salida por el ‘procés’ ● La sede de CaixaBank se mantiene en Valencia

JOSEP CATÀ
Barcelona

La Caixa regresa a Cataluña y da así un paso decisivo en el final del *procés*. El grupo decidió ayer devolver a Barcelona las sedes sociales de su fundación y del brazo in-

versor, Critería, en un movimiento de profundo calado político y económico. La decisión del grupo que preside Isidro Fainé subraya la normalización del clima político siete años después del fallido desafío independentista,

con el socialista Salvador Illa en la presidencia de la Generalitat. La fundación y Critería —no así la entidad bancaria, CaixaBank, que sigue en Valencia— vuelven a la icónica sede de la Diagonal, y se cierra un periodo de inestabili-

dad que llevó a centenares de empresas a marcharse de Cataluña. La decisión, que sigue los pasos del Sabadell y de Cementos Molins, desató una catarata de reacciones en los ámbitos político y empresarial. —P24 Y 25



Los Reyes, en el stand de EL PAÍS en Arco. Felipe VI y doña Letizia visitaron la instalación para este periódico del artista Jaume Plensa, a la derecha, con quien conversaron en la inauguración de la feria de arte contemporáneo en Madrid. En la imagen también aparecen, desde la izquierda, Ernest Urtasun, ministro de Cultura; Pilar Gil, vicepresidenta de Prisa; Pepa Bueno, directora de EL PAÍS; Isabel Díaz Ayuso, presidenta de la Comunidad de Madrid, y el alcalde de la capital, José Luis Martínez-Almeida, entre otros. CLAUDIO ÁLVAREZ —P40

La UE plantea enviar a Ucrania misiones militares y civiles para garantizar la seguridad

Los Veintisiete debaten el uso de sus instrumentos de defensa en un futuro pacto de paz con Rusia

MARÍA R. SAHUQUILLO
Bruselas

La Unión Europea se propone involucrarse militarmente y con misiones civiles en Ucrania para disuadir a Rusia si se concreta

un acuerdo de paz o alto el fuego con Moscú. El borrador de las conclusiones de la cumbre de los Veintisiete que se celebra hoy, al que ha tenido acceso EL PAÍS, plantea recurrir a los ins-

trumentos de la política común de seguridad y defensa, que incluyen operaciones de patrullaje y el despliegue de fuerzas militares con bandera europea, como las realizadas en la misión Ata-

lanta contra la piratería o en apoyo al Ejército de Mozambique. El acuerdo entre los países miembros no será fácil: Hungría amenaza con vetar cualquier conclusión sobre Ucrania. —P2 Y 3

EE UU niega ahora la información de inteligencia a Kiev, clave para frenar la ofensiva de Moscú —P5

Macron alerta de la amenaza de una guerra con Rusia y pide sacrificios para invertir en defensa —P4

Rajoy dice que nunca tuvo “conocimiento” de las maniobras de Interior

El expresidente niega la guerra sucia ante la comisión del Congreso

JAVIER CASQUEIRO
Madrid

El expresidente del Gobierno Mariano Rajoy sostuvo ayer, en la comisión de investigación del Congreso sobre la Operación Cataluña, que nunca tuvo “conocimiento” de la trama en el Ministerio del Interior que maniobró contra miembros de otros partidos. Rajoy tampoco contestó sobre quién podría ser “M. Rajoy”, mencionado en los papeles de Luis Bárcenas. —P14 Y 15

Trump aplaza los aranceles al automóvil ante la alarma de la industria

MIGUEL JIMÉNEZ
Washington

El presidente de EE UU, Donald Trump, decidió ayer una moratoria hasta el 2 de abril a los aranceles para el sector de automoción de México y Canadá, después de que la industria advirtiera de los enormes problemas que causaría. La Casa Blanca añadió que está abierta a considerar más excepciones, lo que siembra más incertidumbre y confusión. —P7

—EDITORIAL EN P10

Cataluña

Junts pretende fijar por ley el grado de “catalanidad” de los nuevos inmigrantes —P17

Madrid

La nueva norma de universidades da más facilidades a las privadas —P30